
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 127, DE 23 DE SETEMBRO DE 2.016. 
 
   JOSÉ REGINALDO MORETTI, VEREADOR À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Qual atual situação do contrato e/ou convênio firmado pela 
Prefeitura para oferecer um plano de saúde subsidiado para o 
servidor público? Qual a vigência de tal contrato e/ou 
convênio? Quais são as partes envolvidas em tal ajuste? 

 2- Quais as condições envolvidas no ajuste mencionado no 
item 1? Os pagamentos que são de obrigação da Prefeitura 
estão em dia? Se não, qual o motivo do atraso e a data 
prevista para a regularização? 

 3- Enviar cópia integral do ajuste mencionado no item 1. 
  
  
  
  
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 23 de setembro de 2016. 
 
 
 
 

 
 

JOSÉ REGINALDO MORETTI 
Vereador 

 
 

 
 


